

SEGUIR CALI

Choque de trinos entre Petro y la gobernadora de Valle por el azúcar

Senador había contestado trino de María C. Cabal, que generó malestar. Comparó azúcar con droga.

Comentar

529

Facebook



Twitter



Guardar



Enviar



Linkedin



El senador Gustavo Petro.
Foto: EL TIEMPO

RELACIONADOS: [TWITTER](#) | [CENTRO DEMOCRÁTICO](#) | [DILIAN FRANCISCA TORO](#) | [PETRO](#)

Por: [Cali](#) 11 de junio 2019, 06:45 a.m.

La gobernadora del Valle del Cauca, Dilian Francisca Toro, reiteró su malestar por el trino del senador Gustavo Petro: "Sabían ustedes que el azúcar es una droga mucho más dañina que la marihuana y la cocaína. Tenemos 250.000 hectáreas sembradas para producir una de las peores drogas de la humanidad: el azúcar".

El trino del senador Petro fue en respuesta al de la senadora María Fernanda Cabal, del Centro Democrático: "Los magistrados de la @CConstitucional ignoran el riesgo que representa para nuestros niños estar expuestos a consumidores de alcohol y drogas. Los espacios públicos deben ser escenarios destinados a promover la recreación, la cultura y el deporte. #ParquesSinDrogaNiAlcohol".

El trino de la senadora Cabal lo hizo con motivo de la decisión de la Corte Constitucional de tumbar la restricción en el consumo de drogas y licor en espacios públicos en el país.



María Fernanda Cabal
@MariaFdaCabal

Los magistrados de la @CConstitucional ignoran el riesgo que representa para nuestros niños estar expuestos a consumidores de alcohol y drogas.

Los espacios públicos deben ser escenarios destinados a promover la recreación, la cultura y el deporte.

#ParquesSinDrogaNiAlcohol

1.458 14:53 - 7 jun. 2019

1.657 personas están hablando de esto

Pero, pese a que el contexto del trino de Petro giraba en torno a la medida de la Corte, su pensamiento sigue generando malestar entre la gobernadora Toro y otros dirigentes del Valle del Cauca.



Gustavo Petro
@petrogustavo

¿Sabían ustedes que el azúcar es una droga mucho más dañina que la marihuana o la cocaína?

Tenemos 250.000 hectáreas sembradas para producir una de las peores drogas de la historia de la humanidad: el azúcar.

María Fernanda Cabal

@MariaFdaCabal

Los magistrados de la @CConstitucional ignoran el riesgo que representa para nuestros niños estar expuestos a consumidores de alcohol y drogas.

Los espacios públicos deben ser escenarios destinados a promover la recreación, la cultura y el deporte. #ParquesSinDrogaNiAlcohol

7.331 10:48 - 9 jun. 2019

7.547 personas están hablando de esto

Por eso, la mandataria le respondió a Petro con otros trinos: "No existen valores cuando el populismo prefiere los cultivos ilícitos a la producción de Caña que genera miles de empleos, exportaciones y riqueza legal. En el Valle del Cauca trabajamos de corazón por la economía legal".

Toro señaló, además: "No se puede comparar los cultivos ilícitos y del narcotráfico con la economía legal de la caña que nos está generando empleo y mejores condiciones de vida".

🔗 **A diferencia de la primera vuelta, Valle votó por Petro**

🔗 **Gustavo Petro logró mayores votaciones en Cauca y Nariño**

A su vez, gremios del azúcar del Valle también rechazaron el trino de Petro, porque señalaron que el azúcar es una de las principales fuentes de ingresos en una economía legal del departamento y del país mismo.

El también congresista vallecaucano Christian Garcés se unió con otro trino en rechazo a lo dicho por el senador Petro.

Christian Garcés



@ChriGarces

La izquierda radical ataca el azúcar porque saben que este sector genera estabilidad (empleo, ingresos, seguridad) en el Valle del Cauca impidiendo que el narcotráfico y la ingobernabilidad se tomen el suroccidente y después acabar con el País.

Gustavo Petro @petrogustavo

¿Sabían ustedes que el azúcar es una droga mucho más dañina que la marihuana o la cocaína?

Tenemos 250.000 hectáreas sembradas para producir una de las peores drogas de la historia de la humanidad: el azúcar. [twitter.com/MariaFdaCabal/...](https://twitter.com/MariaFdaCabal/)

533 13:55 - 9 jun. 2019

Comentar 529

435 personas están hablando de esto

Guardar



Reportar



Compartir



Descarga la app El Tiempo. Con ella puedes escoger los temas de tu interés y recibir notificaciones de las últimas noticias. [Conócela acá](#)

Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

BOGOTÁ MEDELLÍN CALI BARRANQUILLA

Alud taponó vía y dejó en riesgo una urbanización en Pereira



Impuestos ponen en riesgo competitividad de empresas en el Atlántico



BARRA

Capturan a joven por crimen de anciana que le dio posada en Medellín



FISCALÍA GI

Rechazo por atentado contra líder afro en límites de Cauca y Valle



LÍDERES!

Amanezca informado: cinco noticias que debe leer para empezar el día



FÚTBOL COLO